

Tenía mordiscos, golpes y cortes

Investigan muerte

de chiquito

◆ **ÉDGAR CHINCHILLA**

Corresponsal

Un chiquito de tres añitos murió la mañana de ayer en Colonia de Puntarenas de Upala.

Según las autoridades, llamaron a la Cruz Roja para que atendiera a un niño que tenía un ataque de asma y problemas respiratorios.

Según explicó el cruzrojista Orlando Sequeira, un joven que llevaba al chiquito en brazos le dijo que era el padrastro y lo colocó en la camilla.

“El chiquito estaba mojado, el hombre me dijo que no respiraba y cuando le tomamos los signos de vida ya tenía rato de estar fallecido”, agregó el socorrista.

Una fuente judicial explicó que tras revisarlo, determinaron que el menor tenía golpes en el cuerpo, sobre todo en la frente, cortaduras en los dedos de las manos y mordiscos en el cuello.

El Organismo de Investigación Judicial detuvo al padrastro, de apellido Espinoza y 18 años, quien,



El OIJ está a la espera del resultado de la autopsia. ÉDGAR CHINCHILLA PARALT

al parecer, tiene antecedentes por robo. Luego lo liberaron.

En el momento del suceso, la madre del niño no estaba porque había salido a las 4:30 de la mañana a Ciudad Quesada a hacer varios mandados.

Los agentes están a la espera de la autopsia del menor, que hoy revelará las causas de la muerte.